



一本道

相良中学校通信No.24

令和4年10月17日

校長 吉田憲一

1 文化祭に向けた合唱の練習！レベル高いです。

10月6日、「ジェリコ、ジェリコ、オオオ。」という低音の男性の声と高音の女性の声がきれいにハモった歌声が3階から聞こえてきました。声に導かれて音楽室に行くと、3年生が4つのパートに分かれて合唱の練習をしていました。この時間のめあては「身体を使い分けながら、正確な音程で歌う」でした。井上先生からのアドバイスや自分たちで改善点を出し合いながらの練習は、圧巻でした。合唱のレベル高いです。



各学年、11月13日（日）の文化祭に向けて、音楽の時間を中心に、合唱の練習をしています。3年生は「ジェリコの戦い」、2年生は「アンリミテッド」、1年生は「サンライズ・ラブソディ」を合唱します。お楽しみに。

2 第2回英検に、32名が挑戦！

10月7日、第2回英検（実用英語技能検定一次試験）が放課後行われました。英検は、日本最大の英語力を測る検定試験です。第2回英検では、5級から2級までに32名が受検しました。



受検料は必要ですが、村からも多大な補助金を出していただき、サポートして頂いています。グローバル社会に向けて、ますます英語教育の必要性が増しています。英語の豊永先生も、「現在の英語力を知るとともに、挑戦する力も高められ、資格を取得できるというメリットもあります。」と生徒に呼びかけ、サポートをしていただきました。お陰で、6月に行われた第1回英検よりも多くの生徒が受検しました。合格できることを願っています。また、第3回目は1月20日に行われる予定です。多くの挑戦する姿を期待します。

もに、挑戦する力も高められ、資格を取得できるというメリットもあります。」と生徒に呼びかけ、サポートをしていただきました。お陰で、6月に行われた第1回英検よりも多くの生徒が受検しました。合格できることを願っています。また、第3回目は1月20日に行われる予定です。多くの挑戦する姿を期待します。

3 研究授業1年道徳「銀色のシャープペンシル」理由発表、付け足し発表、素敵です。

10月11日、1年道徳の研究授業を吉村先生が行いました。教材「銀色のシャープペンシル」を活用して、「心の弱さを乗り越えることについて考える」というめあてに迫る授業でした。授業は順調に進みました。参観しながら、他の授業でも是非活用してほしい次の2つの発表についてピックアップします。



1つ目は、「理由発表」です。グループで自分の考えを発表する場面で、進行役の椎葉もかさんが、「心の弱さを感じたところを発表してください。理由も言ってください。」と言い、4人が発表しました。生徒たちは、理由を聞き、納得しながら拍手を送っていました。理由発表は、納得を得ます。

2つ目は、「付け足し発表」です。全体発表の際、中釜はやと君が「心の弱さを感じた所は、シャーペンを隠したところです。

（省略）と発表しました。吉村先生の「今の考えに付け足しはありませんか。」の指示に、渡瀬めいさんが「悪いと分かっているのに、隠したことがよくないと思います。

（省略）と付け足しました。さらに、佐々木ちささんが「手に汗をかいていることから、焦っていることが分かります。（省略）と付け足しました。付け足し発表は、考えを深めます。



相良中 HPへ